

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 12/ABRIL/2016

Recorte al gasto, una respuesta a la expectativa negativa de Moody's: CEESP

DARIO CELIS: El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, el CEESP, señaló que en el ejercicio de prospectiva para determinar el presupuesto federal del próximo año se debe poner énfasis en una revisión integral del gasto público para que ahora sí se cumpla la meta del ajuste de 175 mil millones de pesos.

Luis Foncerrada, director general del CEESP, advirtió que en caso de que no se logren los objetivos de este plan se afectará la balanza de pagos y la liquidación de intereses.

LUIS FONCERRADA: Durante el año no vimos que fuera reduciendo, en algún momento llamamos la atención sobre eso y al final del año resulta que no solo no se redujo sino que el gasto se incrementó en 200 mil millones de pesos.

El planteamiento que nosotros hacemos hoy es que se anuncia ahora una reducción de 134 mil millones de pesos para el 2016, vemos que Moody's dice que pone una expectativa negativa la deuda mexicana y esto la manera de resolverlo es decir "señores, somos responsables, vamos a reducir el gasto porque efectivamente los niveles de deuda son altos y no queremos correr el riesgo de que estemos en una situación delicada para pagar".

Entonces se anuncia además para el 2017 este recorte, precisamente un día después de la notificación esta calificadora que es Moody's, que es la que califica la calidad la deuda de los países y de las empresas y anuncia la Secretaría de Hacienda un reducción adicional para el 2017.

Lo que nosotros decimos e insistimos es que ahora sí se cumpla, que ahora sí se reduzca ese gasto porque de otra manera sí nos empieza a descomponer muchos aspectos de la economía. Nos puede impactar en la balanza de pagos y por lo tanto en las reservas internacionales. Nos impacta por supuesto en un mayor pago de intereses de la deuda, si alguien se endeuda mucho, pues tiene que pagar más intereses.